

21. April 2010

Wanderweg findet großes Interesse

Viele kommen zur Einweihung.

LÖFFINGEN-GÖSCHWEILER (cm). Wenn das Interesse wie bei der Eröffnung am Samstagmorgen anhält, dürfte der 40. "Permanente Wanderweg" in Baden-Württemberg zum Renner werden. Rund 50 Personen konnten es kaum erwarten, bis die zehn Kilometer lange Rundstrecke beim Gasthaus Alpenblick in Göschweiler offiziell frei gegeben wurde.

Eine "Premium-Bürgerinitiative" steckt nach Aussagen von Bürgermeisterstellvertreter Rudolf Gwinner hinter dem Weg, der mit zahlreichen Besonderheiten wie das Stallegger Kraftwerk oder das Räuberschlössle gespickt ist und eine willkommene Ergänzung zum zertifizierten Schluchtensteig bietet. "Solche Bürgerinitiativen lieben wir" dankte er den Verantwortlichen des Sportvereins, der Gemeinde und auch Alpenblickwirtin Ursula Geisberger für ihre Mitwirkung.

Neuer Wanderweg ist auch gut für den Tourismus

Ortsvorsteher Manfred Furtwängler lobte die Organisatoren der seit 1969 in Göschweiler etablierten Wandertage und deren Engagement um die Herrichtung der Wanderwege und Ausweisung immer neuer Strecken. Die Probleme der 70er und 80er Jahre mit Genehmigungen durch den Naturschutz hätten sich mittlerweile gelegt. Heute funktioniere das ganze gut, was auch dem früheren Wanderwart Ewald Schuler und seiner Ehefrau Lore zu verdanken sei, die sich in den letzten 25 Jahren sehr stark einbrachten. Der Wanderweg sei gut für den Tourismus und biete nicht nur markante Punkte in der Schlucht sondern auch schöne Aussichten in 900 Metern Höhe.

Nicht selbstverständlich ist es nach Aussagen des "obersten Landeswanderers", DVV-Landespräsident Albert Huber, dass ein Wanderweg durch ein Naturschutzgebiet führe. Entsprechende Anstrengungen für eine Wegausweisung durch das Naturschutzgebiet Taubergiessen bei Kappel-Grafenhausen seien beispielsweise bisher erfolglos verlaufen. Insofern gratulierte er den Göschweilern zu ihrem Erfolg. Applaus gab es von den startklaren Wanderern, darunter Gruppen aus Balingen, Bad Dürkheim, Waldshut oder Rotfelden, die sich sofort auf die Strecke machten.

Autor: cm

| WEITERE ARTIKEL: LÖFFINGEN |

Sie rupfen und zupfen

Kindergarten spielt in der Dietfurthalle Theater. **MEHR**

Vergaben für Sporthalle

Alle drei Gebote liegen unter den kalkulierten Kosten. **MEHR**

Wo goht de Bur denn näckig na?

Auch im zehnten Jahr treibt das Kabarett-Duo König/Winterhalder das Publikum zu Begeisterungstürmen. **MEHR**